
令和６年留萌市教育委員会第１０回定例会会議録 

 

 

１ 開 会 日 時   令和６年１０月２９日（火）午後０時５９分から 

 

２ 開 催 場 所   留萌市議会 第２委員会室 

 

３ 出 席 者   教   育   長   高 橋 一 浩 

委       員   室 本 直 俊 

委       員   海 東 剛 哲 

委       員   今   美 樹 

委       員   住 吉 智 也 

 

４ 出 席 事 務 局 職 員   教 育 部 長   柴 谷 理 意 

              教 育 政 策 課 長   真 鍋   磨 

              生 涯 学 習 課 長   伯 谷 英 明 

              子 育 て 支 援 課 長   中 村 美 幸 

              子ども発達支援センター長   五十嵐 聖 哲 

              学校給食センター長   松 本   洋 

              学校教育専門指導員   藤 田 智 哉 

              教育政策課企画総務係長   小 畑 陽 子 

 

５ 傍   聴   者   なし 

 

６ 教育長の報告の要旨   別紙のとおり 

 

７ 議 事 日 程   別紙のとおり 

 

８ 議題及び議事の大要   別紙のとおり 

  



 

月　・　日 時　　間 場　　　　　所

9月26日（木） 10:00 本庁舎

9月26日（木） 13:00 第2委員会室

9月27日（金） 15:30 3・4号会議室

10月1日（火） 9:00 市長室

10:00 市長室

10月2日（水） 10:00 教育長室 【web会議】留萌管内小中学校教職員人事推進会議

10月5日（土） 8:40 港南中学校

10月6日（日） 8:35 留萌中学校

10月8日（火） 10:00 市長室 ハラダ工業地域貢献感謝状贈呈式

10:30 第2委員会室

10月10日(木） 16:30 留萌教育局 学校職員辞令交付式

10月12日（土） 8:30 東光小学校 学習発表会

9:00 留萌小学校 学習発表会

10:00 港北小学校

10月13日（日） 8:45 潮静小学校

10月16日(水） 18:30 留萌市中央公民館

10月18日（金） 11:00 留萌港南岸

10月19日（土） 8:40 緑丘小学校

10月21日（月)
～22日(火）

10月24日（木） 9:30 港南中学校

10月25日（金） 札幌市

10月28日（月） 10:20 潮静小学校

13:30 東分庁舎2階会議室

16:00 留萌市中央公民館

学芸会

海上自衛隊「水中処分母船2号」入港歓迎式典

学芸会

札幌市 令和6年度留萌管内市町村教育委員会委員研修会

令和6年度第62回スポーツ賞表彰式・祝賀会

第16回札幌留萌の会

一般教職員人事異動に係る面接

一般教職員人事異動に係る面接

令和6年度第5回留萌市校長会

令和6年度第70回留萌市読書感想文コンクール表彰式

市職員採用者辞令交付式

教育委員辞令交付式

第75回学校祭

第78回学校祭「彩虹祭」

学習発表会

第5回留萌市行財政改革推進本部会議

令和６年留萌市教育委員会第10回定例会　教育長業務報告

（　自　令和6年9月26日　～　至　令和6年10月28日　）

業　　　　　　　　　　務　　　　　　　　　　名

令和6年留萌市教育委員会第9回定例会

令和6年度第1回特別支援連携協議会

留萌市役所庁舎防火管理規程に規定する総合訓練



令和６年留萌市教育委員会第１０回定例会 議事日程 

 

日 程 事 件 番 号 事     件     名 結果 

１ 議案第１９号 
令和６年度教育に関する事務の管理及び執行の

状況の点検・評価報告書について 

原案 

可決 

 

  



 

発言者 発言内容 

高橋教育長  ただいまから、「令和６年留萌市教育委員会第 10 回定例

会」を開催いたします。 

 本日の議事署名委員は「室本委員」にお願いしたいと思

いますので、よろしくお願いします。 

 はじめに、教育長の業務報告になりますが、お手元に配

付しております資料に基づきまして、報告いたします。 

～ 業務報告 ～ 

 ただいまの報告に対しまして、質疑等はございませんか。 

 それでは、議案審議に入ります。 

 日程１、議案第 19号「令和６年度教育に関する事務の管

理及び執行の状況の点検・評価報告書について」を議題と

いたします。 

 事務局からの説明を求めます。教育部長。 

柴谷教育部長  日程１、議案第 19号、令和６年度教育に関する事務の管

理及び執行の状況の点検・評価報告書につきまして、御説

明申し上げます。 

 本件については、令和６年９月 26日開催の第９回教育委

員会定例会において、協議第７号として「令和６年度教育

に関する事務の管理及び執行の状況の点検・評価報告書に

ついて」ご協議をいただいた内容につきまして、教育に関

して学識経験を有する者として選任いただきました、安達 

仁氏並びに関根智氏の両名に確認・点検の上、感想、意見と

していただいた内容を付し、改めて教育委員会にお諮りを

し、御承認の上、留萌市議会に提出するものとなってござ

います。 

内容につきましては、「学識経験者の意見」として、34ペ

ージに記載しているところですが、１ 教育委員会（委員）

の活動状況についての意見としては、「本年度（Ｒ６年度）

の教育行政執行方針に基づいた教育施策の達成状況につい

てのマネジメントサイクルがロードマップ等によって図式

化されていると、外部の者にとってもより分かりやすいも

のになると思う。」、２ 教育委員会（事務局）個別の事務事

業などについての主な意見としては、「一つ一つの事業につ

いて、十分な理解は難しかったが、きちんと点検・評価した

上で改善の方向性が示されていると思った。」「確かな学力

を身につけるための教育の充実「３ 特別支援教育支援員

配置事業」について、毎年確実に増えていると思われる支

援の必要な子どもたちに対し、支援員を配置することは非

常に重要と思うので、継続しての事業を強く希望します。」

との御意見をいただいたところです。 



３ 総評といたしましては、「議会への提出の時期に合わ

せての点検と評価であると思うが、前年度の対象事業の執

行状況についての点検・評価を本年度のこの時期にするの

は、半年程度の遅れがあるように思う。特に学校現場は教

育目標の重点を達成させるために、常にスピード感をもっ

てマネジメントしていくことが求められるので、予算と直

接関係のない教育効果の点検・評価については、教育行政

も各学校とよく連携を図ってマネジメントサイクルを回し

てくれることを期待したい。」との御意見をいただいたとこ

ろです。 

これらの評価や意見について修正などがなければ、「令和

６年度教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検・評

価報告書」とし、地方行政の組織及び運営に関する法律第

26条の規定に基づき、留萌市議会への提出及び公表といた

しますので、併せて御審議をお願いいたします。 

高橋教育長  質疑に入ります。 

 ただいまの説明に対しまして、御意見等はございません

か。 

 発言がないようですので、議案第 19号は、このように決

定させていただきます。 

続きまして、事務局からの報告事項に入ります。 

事務局から順次報告をお願いします。 

～ 各課からの報告 ～ 

 その他として、次回の定例会において報告を求めたい事

項等、何かございますか。 

 室本委員。 

室本委員  資料の枚数がかなり多く、持ち運びや自宅での管理が大

変になってきている。これについては、ペーペーレスにす

るなどの考えはないのでしょうか。 

高橋教育長 教育政策課長。 

真鍋教育政策課長  今、ちょうどその件について検討しておりまして、来年

度の予算に向けて、教育委員については市議会議員と同様

にタブレットを配付し、教育委員会、校長会・教頭会含めて

ペーパーレス会議を実施する方向性で進めております。 

高橋教育長  よろしいでしょうか。そのほか、何かございますか。 

他に発言がなければ、以上をもちまして、令和６年留萌

市教育委員会第 10回定例会を閉会いたします。 

終了 午後１時４０分 

 

教 育 長    

 

署名委員    


